

2024-07-30

IECM confirma triunfo de Rojo de la Vega en Cuauhtémoc tras recuento parcial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/iecm-confirma-triunfo-de-rojo-de-la-vega-en-cuauhtemoc-tras-recuento-parcial-20240730-1286518>

CDMX.- En un recuento parcial de 73 casillas, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha confirmado el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc. Los resultados obtenidos en la muestra de 72 casillas del Distrito 9 y una casilla del Distrito 12 reflejan que Rojo de la Vega, representando los colores del PAN, PRI y PRD, obtuvo 156,449 votos, lo que representa un 46.3% del total. Por su parte, Caty Monreal, candidata de la alianza Morena, PT y PVEM, consiguió 145,153 votos, alcanzando un 42.9%.

El margen de diferencia entre la candidata ganadora y el segundo lugar es de 3.4%, según el recuento parcial ordenado por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el expediente SCM-JRC-113/2024.

Rojo de la Vega se pronunció la noche del lunes, antes de conocer los resultados totales en el Distrito 9 de la alcaldía Cuauhtémoc, expresando su confianza en que Caty Monreal continuará impugnando la elección. La candidata electa afirmó que estarán vigilantes ante los movimientos de impugnación y recurrirán a todas las instancias necesarias.

IECM confirma la victoria de Alessandra Rojo de la Vega

Asimismo, Rojo de la Vega anunció que solicitará a la Fiscalía General de la República (FGR) llevar a cabo la investigación sobre el atentado en su contra. Además, presentará quejas ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México por las acciones de Ulises Lara López, encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quien sugirió que el ataque podría haber sido cuidadosamente planeado para aparentar ser un atentado.

Ante las declaraciones de Lara López, Rojo de la Vega expresó su descontento: "A mí no me parece que salga alguien que tiene toda la fuerza del Estado a revictimizarme, a dar su opinión sin una sola línea de investigación".

Podría interesarte:

PRD busca renovarse: Inicia proceso de registro como partido local

AMLO sostiene que reforma al PJJ incluirá elección de jueces y magistrados